

LOCAL | Turismo

Nuevos reconocimientos al compromiso con la mejora de la calidad turística

El Consistorio hacía entrega de 16 distinciones, en distintos ciclos, del Sistema Integral de Calidad Turística en Destinos

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 1 de octubre de 2020 - 19:10



El Consistorio prieguense ha hecho entrega de 16 distinciones, en distintos ciclos, del Sistema Integral de Calidad Turística en Destinos (SICTED) a diferentes empresas, museos, instituciones y servicios turísticos de nuestra localidad por su compromiso la mejora de la calidad de turismo.

El acto, que contó con la participación de la alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos y del concejal delegado de Turismo, Juan Ramón Valdivia, se celebraba este miércoles en el centro cultural Lozano Sidro manteniendo las normas de seguridad y distanciamiento

social impuestas con motivo de la pandemia sanitaria.

Con estas distinciones, otorgadas por la Secretaria de Estado de Turismo junto con la Federación Española de Municipios y Provincias, se reconoce el compromiso para la mejora continua de la calidad turística española y el esfuerzo que en Priego se está realizando para aumentar y mejorar los flujos, sinergias y sistemas turísticos.

Durante su intervención, Juan Ramón Valdivia daba las gracias a los presentes, “porque en los tiempos que hemos pasado, el sector ha estado ahí, al pie del cañón, defendiendo y dando la cara por el turismo de Priego, haciendo de nuestra localidad un destino turístico que todavía mantiene la esencia de un pueblo de verdad” .

Según Valdivia, fueron 21 las empresas que en noviembre de 2019 se acreditaron como Sicted, titulación que por las razones obvias no se han entregado hasta este momento, aprovechando su intervención para pedir al sector que se acrediten como destino seguro, etiqueta que otorga la Junta de Andalucía.

Por su parte, María Luisa Ceballos reiteró el agradecimiento al sector turístico prieguense, señalando que durante el reciente verano, Priego ha sido la referencia en la Subbética en lo que a la calidad turística se refiere, destacando el trabajo que se ha hecho en todo lo relacionado con el turismo seguro.

En el acto se hizo entrega de los correspondientes diplomas al taxista Juan Malagón Rodríguez, José Luis

Momparler Pascual (guía turístico), Cosas de Priego, casa rural Villa Frasquita, y Agencia de Viajes Andalucía Típica, dentro del Ciclo I. Por su parte, en este caso en el Ciclo II, recibieron su diploma alojamiento rural Los Petronilos, alojamiento rural Los Petronilos, Casa Ólea, Casa del Mejorato, casa rural Zambra y Centro Cultural Lozano Sidro. Finalmente, dentro del Ciclo III, fueron reconocidos la empresa Barroco Visitas Guiadas, los taxistas Trinidad Arroyo y Francisco Montes, la Oficina de Turismo de Priego, Hospedería San Francisco, y la casa rural Don Lope.

El distintivo SICTED es el soporte que acredita el cumplimiento de los requisitos establecidos en la metodología y reconoce el esfuerzo y el compromiso con la calidad y la mejora continua, a la vez que distingue a la empresa frente a la competencia. El distintivo tiene validez bienal, aunque está condicionado a una evaluación anual de seguimiento.